



# jueves dediseño

proyección:  
"Así se hizo Persépolis" (2007). *Dirigida por Marie Cogné*  
jueves / 30 / ene / 19.45  
Filmoteca Regional Francisco Rabal

Plaza Fontes, s/n.  
30001 / Murcia / España

[www.distrítőcreativo.es](http://www.distrítőcreativo.es)



organizan



colaboran



PERSEPOLIS



Una producción de  
2.4.7 Films y  
Diaphana Distribution

## “Así se hizo Persépolis”

"Persépolis" es un gran ejemplo de trabajo personal, comprometido e hibridado que consigue además un gran éxito de público y crítica.

Proyectar "Así se hizo Persépolis" en "Jueves de Diseño" pretende servir de estímulo; es, en el fondo, una llamada a la colaboración para no desfallecer, para seguir creando y produciendo desde las tripas.

"*Persépolis*" es una película francesa de animación basada en la novela gráfica creada por la dibujante de origen iraní **Marjane Satrapi**. Multipremiada desde su estreno en 2007, ha sido dirigida por Vincent Paronnaud y producida por Xavier Rigault y Marc-Antoine Rober.

El making of dirigido por **Marie Cogné**, de 30 min de duración, nos permite conocer los entresijos de la producción cinematográfica e incluye interesantes entrevistas a Marjane Satrapi, al director de la película, a los creativos responsables de las animaciones, los sonidistas y también a algunos de los actores que pusieron voces a los personajes: Chiara Mastroianni, Danielle Darrieux, Simon Abkarian...

La música ha sido compuesta y dirigida por Olivier Bernet.

Año:

2007

Origen:

Francia

Director:

Marie Cogné

Producción:

Xavier Rigault y

Marc-Antoine Rober